

## Bildungsfahrt der LL25 Bundesheergewerkschaft

Vom 17. bis 19. Oktober 2023 machten sich 15 Personen aus dem Ländle auf den Weg nach Wien. Die Anfahrt gestaltete sich bedingt durch einen Schienenersatz Verkehr mit viermaligem Umsteigen doch recht schwierig und brauchte seine Zeit.

Am 18. Oktober wurden wir in der GÖD-Zentrale von der stellvertretenden Vorsitzenden Monika Gabriel recht herzlich begrüßt. Nach einem langen und sehr interessanten Gespräch schlossen wir den Besuch mit einer Führung durch das Haus ab. (siehe Foto Teaser)

Am Nachmittag ging es ins Parlament, wo wir während einer sehr interessanten Führung von unserer ÖGB Vizepräsidentin und FCG-Vorsitzenden NRAbg. Romana Deckenbacher und unserem NRAbg. Norbert Sieber begrüßt wurden.



Ein toller Ausflug mit sehr interessanten Gesprächen ging schließlich am 19. Oktober mit nur zweimaligem Umsteigen zu Ende.

Bericht: Günter Biedermann